

VISI

**MENJADI LEMBAGA PENDIDIKAN
TERBAIK SE-INDONESIA
DI TAHUN 2025**

MISI

Memberikan pelayanan pendidikan yang berkarakter,
Menyiapkan generasi penerus yang bisa menjawab tantangan zaman,
Melaksanakan pendidikan dan keterampilan untuk menunjang program pendidikan,
Menjalankan manajemen organisasi yang transparan dan akuntabel dengan didukung sistem yang profesional,
Membangun sinergi dengan semua stakeholders.



Sekolah Alam
“Sekolah yang Membebaskan”

*Join Us
Now!*



Pra Sekolah / Sekolah Dasar / Sekolah Menengah / SM-R

INFORMASI LEBIH LANJUT 0823-8462-1329 (WA / SMS / CALL)

www.sekolahalam.org [f](#) Sekolah Alam Rumbai [i](#) Sekolah Alam Rumbai

[f](#) Sekolah Alam Kubang Raya [i](#) Sekolah Alam Kubang Raya

PENDIDIKAN

Pendidikan itu tidak sekedar
Yang dekat dengan rumah,
Yang sejalan dengan kantor,
Yang menjemputnya mudah,
Yang biayanya terjangkau,

Tapi pendidikan itu tentang
Karakter apa yang akan dibangun,
Kecerdasan apa yang akan diasah,
Minat apa yang akan dikembangkan,
Keterampilan apa yang akan dimiliki,
Keyakinan apa yang tertanam dalam hati.

Dan pendidikan itu tentang
Bagaimana perjalanan anak manusia
menemukan Tuhan yang sesungguhnya
Seperti Ayahanda Ibrahim menemukan
Allah Tuhan Semesta Alam.

Pada tahun 2030 mendatang, Robot akan mengganti 800 juta pekerjaan kita Saat ini. Cara kita mendidik anak-anak disekolah saat ini perlu adanya perubahan. Jika kita tidak mengubah cara kita mengajar, 30 tahun dari sekarang kita akan berada dalam masalah, karena cara kita mengajari anak-anak kita pada hari ini tidak pernah berubah sejak 200 tahun lalu.

Kita tidak bisa mengajari anak-anak kita untuk bersaing dengan mesin, mesin akan lebih pintar. Kita harus mengajarkan sesuatu yang unik, sehingga mesin tidak akan pernah bisa menyaingi kita. Inilah soft skill yang perlu kita ajarkan pada anak-anak kita: nilai-nilai hidup, percaya diri, berpikir independen, kerjasama tim dan peduli terhadap orang lain serta lingkungan.

(Jack Ma, @ Forum Ekonomi Dunia Januari 2018)

Kampus 1

Jl. Budi Sari No. 15, RT 01 RW 04 Kelurahan Umban Sari, Kecamatan Rumbai Kota Pekanbaru

Kampus 2

Jl. Pesantren RT 03 RW 04 Dusun IV. Desa Kubang Jaya Kecamatan Siak Hulu Kabupaten Kampar

PROGRAM UNGGULAN



TAHSIN & TAHFIDZ QUR'AN

Aktivitas harian siswa sehingga diharapkan seluruh siswa mampu membaca Al-Qur'an dengan benar serta hafal Alquran sesuai dengan levelnya.



KEGIATAN GREEN LAB

Aktivitas pembelajaran berupa berkebun dan konservasi yang telah dirancang untuk menanamkan karakter dan kepedulian pada lingkungan.



SEKOLAH ALAM STUDENT SCOUT

Aktivitas pekan berupa kegiatan Islamika, Scouting dan Outbound dengan Ragam aktivitasnya dipersiapkan untuk menanamkan akhlak islamika, Leadership dan Life skill.



SCIENCE PROJECT

Project karya yang dirancang, dibuat dan dipresentasikan oleh siswa hingga dipasarkan kepada konsumen. Bertujuan untuk mengasah nalar kritis, jiwa entrepreneurship, kreatif, inovatif, karakter bertanggung jawab dan kemampuan komunikasi efektif.



BELAJAR BERSAMA ALAM

Kegiatan pembelajaran tematik terpadu dengan menjadikan alam sekitar sebagai laboratorium pembelajaran (metode Experiential Learning). Sehingga belajar menjadi lebih menyenangkan, anak bisa berfikir logis dan sistematis, serta mengenali alam sekitar.

SEKOLAH ALAM

Banyak Berinteraksi dengan Banyak orang dalam Ragam Kegiatan. Kegiatan yang disukai (Enjoy), Mudah dikuasai (Easy), Hasilnya bagus (Excellent), dan bermanfaat (Earn). Dikenal dengan 4E ACTIVITIES.

TESTIMONI ORANG TUA



Susantok, S.ST, MT (Dosen),
[Orangtua Fatimah A, SD Sekolah Alam]

Anak saya lebih mudah menyerap pelajaran. menjadi anak yang taat beribadah, berakhlak baik, mandiri dan terdepan memberi contoh yang baik bagi keluarga dan teman-teman..



Adi Prianto
(Swasta/ orangtua Fakhri, SD Sekolah Alam)

Dia (Fakhri) sangat menikmati suasana dan pelajaran selama disekolah dan pengetahuan agamanya juga terus meningkat.



Marnita
(IRT/orangtua Azri Ramadhan, TK Alam)

Azri tidak lagi pendiam, hafal surat pendek dan doa, metode belajar di TK Alam bagus, anak-anak cepat paham dan tidak bosan. Orangtua juga banyak dapat ilmu, karena ada parenting schoolnya.



Yasir Alaina, S.Hum
(Guru/ orangtua Najla Mutia, TK Alam)

Ananda mengalami kemajuan luarbiasa. Anak kami jadi mandiri, bersemangat, peduli dan berakhlak islami.